
ご意見・ご質問

新型コロナウイルス感染症対応において、兵庫県下においても地域毎に異なる対応策が必

要だったと思います。県看護協会として今まで通りリーダーシップを発揮していただくと

同時に各医療圏毎の情報交換や対応策がとれるよう検討お願いいたします。

本会からの回答

ご指摘のとおり、この度の新型コロナウイルス感染症の拡大については、県内でも、地域

によって大きく状況が異なりました。今後に向けて、本会でも、各地域・医療圏での適切

な対応がとれるよう、各支部、各会員施設等とも十分な連携を図りながら、検討・準備を

進めます。


